
　201５年に引き続き、2016 年 10 月に

武蔵台、西原町、北山町の順で「稲津けんご

タウンミーティング」が開催されました。直

前になっての告知となりましたが、多くの方

にご参加いただき、活発に意見が交わされま

した。

　中には、開催場所となった 3 町以外から

お越しいただいた方や、資料や市政レポート

( 府中リベラル発行 ) をお持ちいただいて意

見を出してくださった方、ご近所やお知り合

いの方に多く呼びかけてご参加いただいた方

もありました。2015 年開催時以上の盛り

上がりがあったように思います。

　同時に、ご参加いただいた方の市政への関

心度の高さが伝わる内容ともなりました。

　今回のタウンミーティングは、3 会場共に

稲津けんごの議会報告、質疑応答、意見交換

の流れで展開されました。

　議会報告では、府中駅前再開発計画の状況、

グリーンプラザの廃止について、市庁舎建て

替え計画について、府中市の財政状況につい

てなどを報告いたしました。『広報ふちゅう』

などでは中々伝わらない議会での議論の様子

に、ご参加いただいた方から驚きの声も挙

がっていました。

　これからも定期的に

タウンミーティングを

開催したいと考えてい

ます。３町以外からの

リクエストも承ります。

　

　【武蔵台会場より】
● 警察病院跡地が不気味。 今後どうなるのか?
→ 跡地自体は東京都所有で、現時点での再
開発の予定は無いが、国分寺市とも協力して
住民の不安を取り除いていきたい。

【西原町会場より】
● 災害時に障がい者が適切に避難できる町
にしてほしい。また、府中市は情報開示を積
極的に行なってほしい。
→ 情報開示を求めた際、市が不適切な対応
を取ったと知り残念に思う。開示が難しい情
報ではないため、私からも市に開示を求める。

市や自治会などを巻き込んで「みんなで助け
合う」まちづくりに取り組んでいきたい。
　

【北山町会場より】
● 公立学校の老朽化が心配だ。現在も木造
校舎はあるのか？
→ 木造校舎は無くなったが、築４０年以上
の校舎は全体の半数にのぼり、北山町にある
第七小が最も古い。災害時の避難場所でもあ
るので、早急な建て替えに向けて尽力する。

その他、各会場で多くのご意見やご質問をい
ただきました。ありがとうございました。

　～曲げない　負けない　あきらめない～

誰も見捨てない地域社会に   2016 年 11 月

今年も各地でタウンミーティング開催 !!

ズバリ !! 各地から稲津けんごに言いたい
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【写真は北山町で開催した際の様子】



　第 4 回定例会は、12 月 5 日 ( 月 ) から始

まります。会の詳細は 2017 年 1 月以降発

行予定の「府中リベラル 市政レポート」で

お伝えいたします。

　本会議など傍聴を希望される方は、当日、

議会事務局にお越しください。また、手話通

訳を希望される方は、傍聴を希望する 2 日

前まで ( 土日祝日を除く ) にお申込を。車い

す用の席もございます。

　インターネット中継はパソコン (Internet 

Explorer 推奨 ) のみ利用可能です。

【府中市議会インターネット中継】
http://www.fuchu-city.stream.jfit.co.jp

　【第 4 回定例会 ( 今後の予定 )】

 

12 月

　  5 日 ( 月 )　本会議 ( 委員会付託等 )

　  ６日 ( 火 )　一般質問　※7 日 ( 水 ) まで

   1２日 ( 月 )　厚生委員会

　14 日 ( 水 )　基地等跡地対策特別委員会

　20 日 ( 火 )　本会議 ( 委員会審査報告等 )

※ 上記は 2016 年 11 月 1 日現在の予定で

す。本会議と一般質問は 10 時、それ以外は

9時30分開始です。終了時間は変動します。

【問合せ先】 ☎042-335-4507( 議事係 )

マナブくん : もう年賀状発売開始だって。

チエちゃん : そうだ、先生に質問。うちのお

じいちゃん、同じ市の市議会議員さんと友達

なんだって。でも、毎年その人に年賀状を出

しているのに、その人からは年賀状が来な

いって怒っているの。それ以外は特に怒って

いないみたいだけど…何か理由があるの？

先生 : いい質問だね。そう、それにはちゃん

と理由があるんだよ。

マナブくん : 面倒臭がっているだけでしょ？

先生 : うん、全然違う。実はね、政治家が同

じ選挙区内に住んでいる人に対して、年賀状

などを送ることを「公職選挙法」という法律

で禁止しているからなんだよ。

チエちゃん : 市議会議員さんに悪気がある訳

じゃないんだ…よかった、安心した。

マナブくん : そ、そうなんだ…チエちゃん、

ごめんよ。でも、色んなルールがあるんだね。

先生 : その議員さんと仲良くしているのであ

れば、チエちゃんのおじいちゃんもきっと分

かってくれると思うよ。

チエちゃん : うん、帰ったらすぐ教えよう。

4. 送って良いもの悪いもの (1)

おしえて ! はじめてのせんきょ

稲津けんご通信　2016/11

第 4 回定例会　12 月 5 日 ( 月 ) より開催

　稲津けんご
【プロフィール】　　　

1968 年 北山町生まれ

( 現在は西原町在住 )

　北山保育所、府中七小、和光中、都立

狛江高校、米国南アラバマ大学学士号。

民間での勤務を経て、1998 年に米国ピッ

ツバーグ大学院修士号取得。　　　　

　1999 年から３期 12 年、府中市議会

議員として活動。父の介護や民間勤務を

経て 2015 年の市議選挙で 4 期目当選。

    スタッフのつぶやき
　

　７月に参議院議員選挙と東京都知事選

挙が実施されました。その後も全国各地

で選挙が行なわれています。コラムで登

場するマナブくんとチエちゃんも初めて

の選挙に出向き、その後も選挙について

学び続けているようです。

　11 月になると、寒さがいっそう強く感

じられます。風邪やインフルエンザなど

の対策は早め早めで行いましょう (Y. K.)

いなづ


